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 `     相原街づくり協議会

皆さんこんばんわ !今日はこの様にたくさ
んの相原の皆様方が、しかも各種団体ほとん
ど全部の参加で、非常に熱気温れる、この様
な市政懇談会が開催されますことを、皆様方
と一緒にお喜び中し上げたいと思います。本
当にご苦労さまでございます。また、日頃は
市政の円滑なる推進、あるいは街づくり等に
格段のご協力、ご支援頂いておりまして、心
からお礼を申し上げたいと思います。

また、今日は地元の議員さんもご出席です
が相原からは二人の議員さんが出ていらっし
ゃいますけど、市議会の場で相原の問題を中
心に、いろいろ市政に反映させる為に、懸命
のご努力を頂いております。そのことをまず
ご報告したいと思いますc

今日は静様方のご要望に従いまして、私を
始めとして、助役、あるいは関係部長、関係
課長と全部打ち揃ってお邪魔をいたしました
いわば、市役所の相当部分がこちらへ移った
とお考え戴いていいんじゃないかと思います

どうしても、相原の場合には町田の最西端
にあるという事で、私は、あまり「西の端」
とは言わないで「西の都」だと言っているの
ですが、しかし中心部とは一番の遠隔の地で
ありますから、いろいろな意味で、この地域
の皆様方が不便を託っていることは良く知っ
ております。どうしてもいろいろな面で、例
えば、下水道一つとってみても下流からやっ
て来るとなると一番上流が一番後になってし
まうと言うような訳で、:本当に申し訳ない
と思っているところであります。

参加者数
相原町民
町田市側

市長を始め大勢のご

出席を頂き大変有り
難うございました。

先ほども、お話がござ
いましたように、三十数
年前に、町田市と一緒に
なろうと、こう言うふう
に当時の堺村の皆様方が
決意されました。

当時の方のなかで意見
が分かれたようですが、
きわどいところで “町田
市になろうと !"決意さ
れたように問いこおりま
す。

恐らくその当時は、町田に行っていい町に
なろうと、そういう決意だつたのだろうと思
うのであります。
私は、やはり今、市政を預かりながら、そ

の当時の相原の皆様方の期待、それをやはり
行政が本当に果たしているのかと言うことに
ついて、いつも、いういろと熟思たる思いを
をしているところでありまして、私の市長就
任以来ですネ ! 相原をまず何としても、も
っともっと住みやすい街にしたいと、そうい
うふうな事で、いろいろな面で頑張っている
積もりではありますが、まだまだ、充分では
ございません。
今日も沢山の問題を戴いておりますが、勿

論、一時間や二時間で語り尽くせない大変な
課題がいっぱいある訳でありますけれども、
率直に書妨 のこ意見をお伺いをしながら、
また、私どもの方の考え方もお示しをして、
共に、本当に素晴らしい相原にして行
けるように、そういう、きっかけのこの会に
したいと思います。
テープルも全部丸く作ってありまして,本

当にこれは、素晴らしいアイデアだと思いま
す。
“寺田市長を囲む

″
じゃあなく、寺田市長と

共に “相原"をつくるということで、 “共に
一緒に'つ くるという事で、お願いを申した
いと思ヽヽます。
今日は本当に有り難うございました。
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この度、連合町会の主催による表題の懇談
会が開かれ、 11町会の会員のみなさま始め
地元の各種団体より多 くの方々のご参加をい
ただき、また行政側からは寺田市長、助役、
部長、課長さんたち総勢 21名のご来訪を頂
き、車座につくられた席は上下の隔たりもな
く熱気に包まれ、寺田市長のご挨拶のなかに
も『 “市長を囲んで…"で はなく行政 もいっ
しょに…という感 じでとてもいいですね。』
というお褒めの言葉もいただき、和やかなう
ちに執り行われた懇談会ですが、これから進
行する相原の街づ くりに、町民の皆様の意向
が反映される『計画Jになるよう、そして、

一人でも多 くの方々が『良い相原になった』
『良い街づくりが出来た』と喜んでいただけ
る未来が創造されることを願って、懇談会の
結果を皆様にお知らせし、『自分にとっての
相原』とは何か…を考える材料にしてくだ
さい。

平成 7年 9月 22日

相原連合町会長   吉野,光章

相原街づくり協議会
理事長 青木 幸雄

連合町会としての要望事項と市の回答
NO.1

1 相原駅周辺の整備促進・交通渋滞の解消
………  吉田 坂下町会会長

町田街道の大戸踏切周辺が非常に交
通渋滞が激 しいということは市 も承知
しているところです。何とかしなけれ
ば…と言うのも事実です。

① 西日.東口の駅前整備は町田街道拡
幅と八王子ニュータウンを結ぶ南北道
路及び西口駅前広場への取り付け道路
とは一体の問題で、西日の基盤整備に
関しては昨年 、手法を探るA調査が終
わり、本年度予算で B調査として具体
的な測量を含めた調査を予定 しており、
区画整理方式でよいか一定の区域を定
め面開発を検討中です。

② 現在、町田中心部への交通は神奈中
バスが久保ケ谷戸で橋本へ乗り入れて
いる状況にありますが、駅前広場が出
来れば神奈中は了解済です。

③ 踏切の立体交差は トンネルや境川
との関係で検討中。

④ 交通渋滞等の解消のために町田街
道のほかに補完する道路を考えている。

2相 原中央
歪三ニ

ツ
貧属民

整備充
秀缶詩会

平成 8年度に基本計画をし、平成 9

年度に基本設計に入る予定で性格づけ
はこれからの事となりますが、自然を
生かしたスポーツ公園としたい。

① 計画決定 し、    6～ 7000ぱ
買収を続けていきたい

② 現在の買収状況   50%強
ただし 中央部未買収

③ 広さ            3. 6ヘクタール

3 相原駅西日の改札同時間の延長
………  横溝 中村町会会長
」Rと t.て は民営化されてから人 (

駅員)の問題と乗者数の点で現在、朝
夕 4時間づつの改札となっております
が.将来的には橋上駅をめざしている
と聞いております。市としては現状の
道路を考えると、西口広場整備が不可
欠です。
そのためには、地元の地権者のご協力
を頂かなければなりません。

NO. 2
平成 7年度 相原地区・連合町内会の新要望
事項

………  吉野 連合町会会長

1 相原地域整備事業における専任部門の設
置

整備計画の手法が決まり、実施段階
になれば当然設置することとなります
が、只今、検討中です。

2 在宅介護制度の充実
平成 5年高齢者介護施設およびサー
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市 の [コ准■に 文士=ナ る
ご 意 具

(ほば、原文のまま掲載させて戴きました)

改善における姿勢は良く分かり、良かった

tttbi嘉塾危農曹蘭Σ喜

`蔦

2警号努専ギ
が・̈。専任部門の早期実現をお願いします。

回答に対しては、特に意見はないのですが
もう少し討論ができると良かったと思います。

相原駅の制限時間付葵札日は前に広場がな
い為、その土地確保に時間がかかると仰ぐ言
ってましたが矢部駅でも山型に狭い道路に降
りるように出来ております。常時開いて居れ
ば便利な人が多いでしょう。

問題提起が多すぎたようです。もっとたっ
3ミ リ時間をとって、じっくり出来ないか。

もう、何年も前に実施対策されていなけれ
ば、いけない様な点もあったと思います。EI
答だけでなく積極的かつ実行をお願い致しま
す。

期限等、もう少し具体的に回答してほしか
った。

懇談会の時間が短すぎるので十分時間をも
うけて「欲しい。

選挙の前だけでなく、意見に関する現状を
時 報々告して頂けると良い。

相原の都市施設は、特に遅れがちなため各
担当者の回答がものたりない感があった。

東京湾環道路建設に当たっては海中を通っ

激

｀

民播[ぁ晶森寒醤繁モ書雪菅亀職 f現
先送りしないで前向きに検討して頂きたい。
一日も早く交通渋滞の解消を計れ !

質問が何項目かある訳で有りますから、一

霜酷ξ電薦優しワ亀だ:騨t奪
すいと思います。

墓 銑 3暮こ鱗 省τ編 賛 3認 認
同じ町田市民という立場から。

検討中です。…ヒ′たい。地権者の協力が必
要。…の予定。考えております。等々の市の
回答は、具体性に乏しく何となく誠意が無い
ような気が致します。

通リー遍の回答が、多かったのは残念です
具体的な回答が聞きたいです。以前とすこし
も変わっていません。

市の職員は質問者に自信を持って答えてい

市長の回答は要望に答えたいという誠意が
感じられたと思います。

下水道の実現が十年以上先、その他の町づ
くりも数年掛かるとのこと、正直落胆しまし
た。同じ町田市民として、これからもっと強
く要望して頂きたい。

いつも、計画はあります。検討中です…だ
けで本気で問題と取り組んでいるとは思えな
い 。

駅西日付近の開発を区画整理方式でやるの
は良いが、時間がかかる問題であり、東西自
由通路、横浜線立体交差は,1の方法で早急に
やらなければ、本当にネックになってしまい
、発展の妨げになる。地域関係住民の人たち
の理解と協力を連合町会としても強くお願い
し、市当局と地域が協力して、解決に向け全
力を尽くすべきと思います。

次回は堺中体育館の建て替え問題 〈市民開
放型プール)を収り上げてください。

駅を踏切のあいだに人のつうこうのための
トンネルを数億円掛かるが是非するとのこと
ですが、ここに数億というお金をつかうこと
が将来の理想の駅になるかどうか疑間です。

具体性に乏しく、たいした誠意が見られな
い。また、相原地区に税金を還元する気持ち
(行政の手だて)が、ないのではないか !

」Rとの対応等もっと臨機応変に交渉して
ほしい。



市 長 懇 談 会
ア ン ケ ー ト 結 果

私共が大戸町内会長を受け持っていた昭和
53年頃からの大きな課題の一つに街灯の間
題があります。現在点いている街灯には都、
町田市、地元町会管理の ものと三種類ありま
す。その中で行政管理のものは問題ありませ
んが、町内会管理のものは長年使用のため、
故障 も多 く、充分な運営 も出来なくなってお
りますので、これを全部市の管理に移すべき
であると思います。行政側 と連絡を取 りなる
べ く早期に解決 して下さるようご努力の程お
願ひ致 します。 (Y様 )

堺中学校の体育館 (プ ール)新築の際、是
非市民に開放される形で作 っていただきたく
思います。 (子供会 D様 )

最初としては一応成功かと思います。限 ら
れた時間内では一、只、いろいろ意見を聞い
て戴 くためには時間の余裕がほしヽヽ̀。半 日と
か、自由な提案 も一回 ぐらいは良いと思いま
す。 (細 かなことでも) (S様 )

中村町会の一部には環境を守る会等があり
開発の妨げになっております。その方たちの
説得が必要だと思います。

このままでは、相原は取 り残されるような
気が致 します。   (К 様 )

相原駅前に交番を作 ってほしい。
(Y様 )

町田街道の渋滞の解消法の具体案の有無に
ついて知 りたい。  (U様 )

現在、相原地域の自然 も急激に変わりつつ
あります。生活文化の向上とともに緑の環境
保全 も考えて頂けたらと思います。 (S様 )

危険箇所は早 く何 とか してほしいと思いま
す。これかも積極的にああいった機会をもっ
て戴 きたいと思います。

自然を大切にした町づ くりにし′て欲 しい。
(T様 )

相原駅ホーム全体に屋根を設置 して欲 しい
相原は行政の終着駅という感がある。文化的
施設等の計画が望まれるc

陽口第一踏切で最近、続いて事故が起きて
いるので歩道橋にしたら良いと思います。

駅を中心に東西交流の話も出たが陸橋通路
が一番良いと思います。また、経費も安上が
りだと思います。橋上本塁、西日用地の問題
等に関係なく出来ます。 (参考)高崎線のロ
ーカル駅、岡部、新町等のように簡単にJR
との話し合いも進と思います。

相原駅を中心にした、まちづ くりが始まる
わけですから横浜線の西側、東側は勿論です
が、駅を中心にして、 10～ 15分徒歩で "‐

ける範囲を住宅地にしたり、相原全体のまヽ
づくり構想も同時に考える必要があると思い
ます。 現在、相原町は 15, 300人の街
ですが将来は 3万人位の街にして街の活性化
を計る必要があると思います。
相原連合町会並びに相原街づ くり協議会の

皆さんに感謝とお礼 を申し上げます。
(Y様 )

町lB街道の歩道の安全を願う !

現在では、相原駅踏切までの歩道は後ろから
来る自転車に脅かされ、安全な歩道とはいえ
ない。歩道があと 1メ ー トル広がれば安全性
|ま向上すると思います。  (o様 )

相原には市議会議員が 3名 も居るのだから
お■

~い
に協力 しあい議員のほうから市へもっ

ともっと積極的に要望を出しても良いのでは
ないか。連合町会要望事項③の件について

P

地元の地権者に働きかけたらどうなのか。
我々は議員を頼りにしているのです。

質問にもあったのだが、河川の水質保持の
ため下水道の完備のことが一番大切だと思う
市側は下流から工事をしているとのこと大戸
までは30年後らしい…。境りIIは ドプとなる
その間の手だても全 くないのでアキレテしま
い質問をするどころではない。
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編集後記
他にも大勢の方々のご意見を頂戴 して

おりましたが、紙面の都合で割愛させて
いただきました。皆様のご意見、ご要望
を “相原の街づくり"に反映させるため
どんんな事でも構いませんので事務局ま
でご投稿下さいますようお願い申し上げ
ます。


